



# Pide AMLO a EU cambiar actitud en tema migratorio

Por Sergio Ramírez

[sergio.ramirez@razon.com](mailto:sergio.ramirez@razon.com)

**EL PRESIDENTE** de la República, Andrés Manuel López Obrador, reprochó a Estados Unidos por no aportar nada de ayuda económica a los países expulsores de migrantes para detener este fenómeno, pero en cambio, afirmó, “les piden dinero para la guerra en Ucrania y ahí va el dinero, raudales de dólares”.

Dijo en conferencia de prensa que, la atención a las causas que generan la migración en las naciones de origen es la solución para que las personas no busquen llegar a Estados Unidos, donde son frenados con muros o leyes más severas.

“Espero que ya cambien porque les piden dinero para la guerra en Ucrania, ahí va el dinero, raudales de dólares; les piden dinero para el enfrentamiento en Medio Oriente, ahí va el dinero. ¿Cuánto aportan para la cooperación en los países de América Latina, nada, prácticamente nada?”, remarcó.

Añadió: “Eso es lo que va a resolver en el fondo el problema, no los muros, no las leyes más severas, no militarizar. Hay que pensar en que la gente quiere estar con sus familias, no quiere abandonar sus pueblos, o lo hacen porque no tienen otra opción”.

Reiteró que hay una actitud bastante buena del Presidente Joe Biden a esta propuesta de apoyar económicamente a Centro y Sudamérica. En el caso particular de Guatemala, expuso, “yo creo que él tiene deseos de ayudar al pueblo hermano (...) lo van a hacer”.

Informó que su gobierno continuará apoyando a las naciones centroamericanas con los programas Sembrando Vida, Jóvenes Construyendo el Futuro, y mejorar la comunicación con Guatemala.

El mandatario federal adelantó que con su homólogo guatemalteco Bernardo Arévalo se abordará la propuesta de ampliar la Línea K del Tren de Ixtepec hasta ese país, así como otros temas de cooperación, seguridad y cultura, durante el encuentro este viernes en Tapachula.

Asimismo, dijo que platicarán de proyectos que iniciarán de manera conjunta, los cuales, confió, tendrán continuidad cuando deje la Presidencia del país.

Refirió que los programas Sembrando Vida y Jóvenes Construyendo el Futuro han detenido la migración en Guatemala.

“Hemos hecho estudios que en las comunidades donde se aplica ese programa se reduce la migración, la gente ya no se ve obligada a abandonar sus comunidades y sus familias. Eso es lo que se debe hacer”, finalizó.

## 359

Mil indocumentados detenidos en México, según Segob